

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan Sambangi Warga dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.BIGISSUE.ID

Aug 5, 2023 - 19:28



Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan Sambangi Warga dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Indramayu - Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan sambang warga pada Sabtu (5/8/2023) dengan menyasar Desa Karanganyar, Kecamatan Pasekan, Kabupaten Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Pasekan, Iptu Edi Mulyana, mengatakan bahwa kegiatan sambang warga oleh Bhabinkamtibmas adalah kegiatan wajib dan rutin.

Bhabinkamtibmas merupakan ujung tombak Kepolisian untuk mengetahui segala informasi yang ada di desa binaannya. Melalui sambang warga, Bhabinkamtibmas dapat berinteraksi langsung dengan masyarakat untuk mendapatkan berbagai informasi terkini mengenai situasi dan kondisi di desa tersebut.

Selain itu, kegiatan sambang warga juga memiliki tujuan untuk memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat.

Dalam upaya menjaga keamanan di desa, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk aktif berperan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya sendiri.

Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga agar tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang berkembang di media sosial, terutama berita palsu atau hoax. Dengan bijak dalam menyikapi informasi, diharapkan masyarakat dapat membantu menciptakan lingkungan yang aman dan tenteram.

Kapolsek menambahkan bahwa kegiatan sambang desa ini merupakan kegiatan rutin yang selalu dilaksanakan. Selain untuk bersilaturahmi, kegiatan ini juga merupakan upaya Polri untuk selalu mendekati diri dengan masyarakat.

“Dengan adanya interaksi langsung antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, diharapkan informasi mengenai kamtibmas dan keamanan di desa dapat lebih mudah didapatkan dan dipahami. Dengan kerjasama dan partisipasi aktif dari masyarakat, diharapkan wilayah Kecamatan Pasekan dan Kabupaten Indramayu tetap aman, nyaman, dan kondusif.” Ujar IPTU Edi Mulyana.